
Subject: Frage zu Generika
Posted by ardan on Thu, 11 Sep 2008 19:26:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Da wie ja schon erwähnt (und ich auch heute von meiner Hautärztin erfahren habe) gibt es in
Deutschland nun offiziell auch Fin Generika zu kaufen...  Hatte mir die von Stada verschrieben.

Jetzt mal so richtig dumm gefragt: Abgesehen vom Preis, sind Propecia, Finpecia und die neuen
1mg Generika alle identisch?

Also wenn ich jetzt nach 3 Jahre von Propecia auf  Finasterid von Stada wechsle  muss ich mit
keiner Verschlechterung oder so rechnen?

Danke für Eure Anworten im Voraus..

P.S.: Das neue forum hier gefällt viiiel besser als das alte 

Subject: Re: Frage zu Generika
Posted by bananas on Thu, 11 Sep 2008 20:39:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn in einer Studie die Generikas gegeneinander antreten würden, könnte ich mir keinen
Unterschied über 5% vorstellen.
(Placeboeffekt inbegriffen)

Der Unterschied im Portomonee.... Portomonaise..... Porto - 
in der Geldbörse (   ) ist jedoch ca. 50%. Daher würde ich eine günstigere Alternative
nehmen. Nicht unbedingt 5 Euro Generika aus Taka-Tuka-Land, sondern die "normalen" Anbieter.
Vielleicht ist es sogar anders herum und wenn es bei einem bisher noch nicht viel gebracht hat, ist
der Umstieg auf eine andere Marke (kopfmässig) erfolgreicher.
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